

Hausordnung der Peter-Rosegger Volksschule Gmünd

Wir alle möchten, dass wir uns in der Schule wohlfühlen. Deshalb befolgen wir die Regeln der Hausordnung:

- Ich bin höflich und freundlich zu meinen Mitschüler:innen und Lehrer:innen.
- Ich beleidige niemanden mit Worten und verletze keinen.
- Ich sage „bitte“ und „danke“.
- Ich sage „STOPP“, wenn mir etwas nicht gefällt.
- Ich raufe und laufe nicht.
- Ich komme pünktlich und ausgeschlafen in die Schule.
- Ich trage im ganzen Schulgebäude meine Hausschuhe.
- Ich halte die Toiletten sauber.
- Ich gehe sorgsam mit der Einrichtung im Schulgebäude um und beschädige nichts.
- Ich nehme mir nichts, was mir nicht gehört.
- Ich habe keine gefährlichen Gegenstände mit. Diese werden ansonsten von Lehrpersonen abgenommen und müssen von den Erziehungsberechtigten abgeholt werden.
- Das Handy und die Smartwatch lasse ich abgedreht in der Schultasche.
- Ich verhalte mich ordentlich im Schulgarten und werfe weder mit Steinen noch mit Sand.
- Ich achte auf die Geräte im Schulgarten und beschädige diese nicht.
- Ich beschmutze die Hausmauer der Schule nicht.
- Ich verlasse das Schulgebäude nur mit der Erlaubnis einer Lehrperson.
- Ich verabschiede meine Eltern und Begleitpersonen vor der Schule.
- Ich warte leise und ordentlich vor der Schule auf den Bus.

